

Home > Regional > Huila

Ecopetrol fortalece relación con sus proveedores en Huila

En total 83 aliados de **Ecopetrol** en Huila se dieron cita en la Tercera Cumbre de Proveedores realizada en conjunto entre la Empresa y la Cámara de Comercio de Neiva, como un espacio para promover el desarrollo de los empresarios de la región.

por **Web** — 9 mayo, 2019 en Huila, Regional

0 0



0 Comparte 16 Visto

[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)

Durante el encuentro se presentaron los logros del 2018, así como la estrategia de **Ecopetrol** y el plan de negocios 2019-2020, en donde, como aliados estratégicos, los proveedores jugarán un papel fundamental para alcanzar las metas.

En desarrollo de la cumbre se presentó la estrategia de abastecimiento de bienes y servicios en la localidad, bajo la premisa "Hagamos equipo con Abastecimiento".

De igual manera, Pablo Felipe Robledo, ex Superintendente de Industria y Comercio ofreció una conferencia sobre la importancia de la ética empresarial en la libre competencia.

ESPACIO PUBLICITARIO

¡PAUTE CON NOSOTROS AQUI!

Análisis web - campañas de marketing digital
www.dianoneiva.com/comercio

- Tendencias** | Comentarios | Último
- Fallece médico villaviejueno en accidente de tránsito**
19 ABRIL, 2019
- Cadáveres de neivanos asesinados en Brasil son velados en Neiva**
28 ABRIL, 2019
- Se había fugado de su reclusión domiciliaria**
16 ABRIL, 2019
- El bebé Dylan Muñoz fue trasladado a Medilaser**
26 ABRIL, 2019

ESPACIO PUBLICITARIO

¡PAUTE CON NOSOTROS AQUI!

Análisis web - campañas de marketing digital
www.dianoneiva.com/comercio

Noticias Recientes



PUBLICA AQUI TU ANUNCIO Hasta 20% de descuento!
[ORDENA AHORA!](#)
+57 310 3058272

Alejandra Murcia, representante de la empresa Sotransvega que brinda el servicio de transporte de

PUBLICA AQUI TU ANUNCIO Hasta 20% de descuento!
[ORDENA AHORA!](#)
+57 310 3058272

Alejandra Murcia, representante de la empresa Sotransvega que brinda el servicio de transporte de personal en el Huila, señaló que es gran importancia poder lograr ese crecimiento conjunto como empresa. "Nos estimula a socializar todos los temas de transparencia, libre competencia y participación de la región que sin duda alguna nos ayudarán a fortalecernos".

En el departamento del Huila **Ecopetrol** contrató durante el año 2018 con proveedores locales \$141 mil millones, en tanto que las empresas contratistas de la compañía contrataron a su vez \$38 mil millones, lo que muestra los beneficios que trae para la región los encadenamientos de la industria petrolera.



Para Ariel Rincón Machado, presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Neiva, el fortalecimiento de proveedores realizados por su entidad de la mano de **Ecopetrol** ha permitido que empresas huilenses hoy no solo estén presentes en la industria del petróleo, sino también en otros escenarios de gran trascendencia para la industria nacional como el sector carbonífero, cacaoero y turístico.

"Queremos crecer y queremos hacerlo de la mano de nuestros empresarios, para generar prosperidad compartida en la región que es uno de nuestros propósitos fundamentales", señaló por su parte el vicepresidente Regional Sur de **Ecopetrol**, Ricardo Coral Lucero.

Al finalizar el encuentro **Ecopetrol** y sus proveedores reiteraron su compromiso de seguir trabajando en equipo para generar valor compartido para ambas partes, ratificando su compromiso con el desarrollo local.



Etiquetas: Alerta contratación **Ecopetrol** empresarios



Discusión sobre esta publicación

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Anillo Turístico del Sur
10 MAYO, 2019 9

PUBLICA AQUI TU ANUNCIO Hasta 20% de descuento!
[ORDENA AHORA!](#)
+57 310 3058272

